

糞尿で有機肥料を製造

一日一五〇石を処理

大分市瀧尾に糞尿を原料にして有機肥料を製造する会社(大分有機肥料株式会社)が建設され、去る八月から操業を始めています。この会社は毎日市衛生課で汲取つた糞尿五〇石を処理し、一日約四〇貫の有機肥料を生産しています。又はじめ予想していた臭気の問題も生じ屎を投入槽に投する以外は殆んどなく、工場内は糞尿を処理する所とは思えない程清潔で、排液も保健所の検査の結果では殆んど無菌で川に放流しても環境衛生上支障はないとのことです。

このため、衛生課の頭痛の種となつていた糞尿の終末処理の問題も解消されたわけです。

なお、今後この会社にフローテー



市衛生課も大助かり

ショーン・マシンや乾燥機を設置することによって一日五〇〇石の糞尿が完全に衛生的に処理されるようになると、大

ことになります。

はかつています。

又市内の大分バス

では日曜日の楽しいピクニッタやハイキングなどを計画している

ところです。

大分バスでは十月二十日と二十

月間橋東航空株式会社が五周

年と大分港計器飛行実験を記念して、大分・大阪間五、五〇

月間橋東航空株式会社が五周

年と大分港計器飛行実験を記

念して、大分・大阪間五、五〇

月間橋東航空株式会社が五周

年と大分港計器飛行実験を記